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大家好，关于股市新论语很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就来
为大家分享关于股市论谈的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问题，如
果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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想在股市赚钱，最重要的是哪些因素？

1.最主要是闲钱2.不要买亏损股、地产股3.要投资风口浪尖，不买高位股，只买上
升趋势股4.作为投资，不作投机，不在乎短期帐户波动，5要有止盈止损计划。

股票面首是什么意思

任意股市，都只有两种行为，买和卖。而任何的行为执行都要有一个理由来支撑，
这个理由就是面首。如基本面、消息面、资金面、技术面等，就连别人的行为也会
成其面首。除了这些，最大的面首就是人性，人的贪嗔痴慢疑，人性这玩样儿不是
这次要聊的。

而操作的本质就是等待属于自己的面首出现，之后进行买入操作。当你的面首与市
场共振，你就赚钱，反之亏钱。这里就举例技术面，其它面首类比即可。为何是技
术面？简单、易懂、容易直观的感受。

大家是怎么进入股市的？

小侠个人最早接触股票是在2012年，期间断断续续进行炒股，去年离职专门从事
炒股和头条工作。

一、我是怎么进入股市的？

我自己毕业后一直在国企上班，国企的工作节奏并不紧张，朝九晚五。国企的最好
出路就是当官儿，也就是混到科干和处干。但是我实在志不在此，而且我个性耿直
，更不会溜须拍马。当时工作外的时间就找兄弟们喝喝酒，谈谈朋友，打打篮球，
过得虽然潇洒自在，但是我毕竟也是有志青年。就想利用业务时间，搞下第二职业
，而当时的我并没有太多积蓄用来创业。
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大概到了2012年，手机炒股开始流行，也很方便，加上我当时换了新单位，比较
清闲。就重新把我自己2008年开的股票账户重新运转，开始了我的炒股生涯。

二、为什么进入股市？

直到去年，公司下达政策可以买断，支持职工离职。我自己也有些私事要忙，机缘
巧合就辞职专职炒股。

我家是农村，又是外地人，在大城市一直都是靠自己打拼。所以，在单位上班谋出
路也没有什么优势。

再就是我个性较为内向、耿直，也是性情中人，与人相处多以舒服为主，和领导搞
好关系这一套确实不会。

我自己是理工男出身，本身对于技术类的东西就特别感兴趣。

这样比较下来，我自己最终选择了职业炒股的道路。当然两条腿走路更加稳定，也
更加实际，所以在炒股之余，用头条工作作为辅助。

三、为什么劝大家不要轻易选择炒股？

我个人的经历告诉我炒股是件很艰难、很煎熬的事情。所以，如果你还没有炒股，
就别趟这摊浑水了。

认清楚你自己目前的处境，现在的工作是否还有较好的发展空间，如果有就把精力
都用到工作上。如果没有，有没有比较好的兼职可以做，或者几个人合伙开家餐馆
或者奶茶店。如果衡量之后还是选择炒股，我也无话可说了。

我为什么劝你们不要轻易炒股，是因为炒股在目前这个社会并没有被大家普遍接受
为一个正常的工作。炒股需要面对非常大的压力，这个压力来自于你的家庭，你的
周围环境，也来做你的长时间无法实现稳定盈利。

总之，我进入股市是经过深思熟虑的，劝你轻易不要进来，如果进来请考虑好需要
面对的形势。如果进来了，就要选择正确的方向，不断努力。

PS：缠论坚决倡导者，不为说教，只为交流。如果大家对缠论感兴趣可以关注我
！

想成为一个专业的股市投资者，该怎么办？
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首先你要有正确的引路人。

这个非常关键，无论你是什么流派，都需要一个在你成长过程中能给你指点的老师
。

可能很多人不知道，巴菲特最开始也研究过多年的技术分析。

巴菲特从十几岁就开始研究股票，巴菲特回忆这段经历时说：”19岁我才拿起《
聪明的投资人》这本书，在这之前我所涉猎的内容无所不包，我收集图表，阅读各
种技术分析书籍。我倾听各种内部消息。后来我才拿起格雷厄姆的《聪明的投资者
》这本书，这就好像见到了光明。我并不想要听起来像一个宗教的狂热者或其他类
似的人，但是格雷厄姆的东西的确使我兴奋。在这之前，我一直是靠腺体而不是大
脑来进行投资的。”

巴菲特老师格雷厄姆认为图表分析是一种貌似有用的方法，格雷厄姆在《证券分析
》一书中指出：“图表分析对于股市的交易者的吸引力，就有点像某种专利药品对
患有不治之症的病人一样。实际上，股市投机者的确受着某种几乎不可救药的疾病
的折磨。然而，他所求的药方并不是对投机的节制，而是对利润的追逐。不管过去
如何，他们劝慰自己现在能够创造利润并保持它。因此，他不问青红皂白地贪婪地
抓住每一个有助于实现这个目标的貌似有用的方法。”

格雷厄姆接着指出：“投机者的心理因素对其成功构成了威胁，随着价格的上涨会
变得越来越乐观。随着价格的下跌会变得越来越悲观，一个人在投机方面的培训无
论多么精妙，多么全面，都埋下不幸的根源，初期小有所收获，最终几乎人人惨败
。”

后来巴菲特总结说：“图表分析不可能对股市未来进行有效的预测，就像一台榨汁
机无法告诉罗马帝国皇帝，成吉思汗会从什么地方发起进攻一样。”

巴菲特在1992年致股东的信中指出：“短期股市预测是毒药，应该要把他放在最
安全的地方，远离儿童以及那些在股市中的行为像小孩般幼稚的投资人。”

所以，如果想成为一名专业投资者，至少要看一遍《聪明的投资者》，看看巴菲特
致股东的信。相信对你很有帮助的。

而备受技术人士推崇的江恩，他的儿子在一次采访中透露，他的著名的父亲根本不
能通过交易来支撑家庭开支，而是通过编写和出售指导教材来养家糊口。当江恩在
20世纪50年代去世时，他的财产包括房子在内价值也就10万美元多一点而已。江
恩这位投资巨人的传奇，是那些向交易受骗的客户出售教材和其他工具的人编造出
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来的。

如果你没精力，那不如买指数基金吧。

沪深300指数基金，红利指数基金，都是很好的选择，定投最好。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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